



北方領土返還要求運動
シンボルの花「千島桜」

27 千歳市立千歳第二小学校（千歳市）

○開催日時 平成26年2月13日（木）
10:40～11:25

○対象者 小学5年生（52名）



語り部講師：宮下 健四郎 氏（択捉島出身）

☀ 講話のあらまし ☀

- 北方領土問題の概要、択捉島入里節（いりりぶし）の豊かな自然環境、人々の生活ぶり、北方領土の歴史を織り交ぜ、北方領土に対する理解や認識を深めてもらう講話を行った。また、近年、墓参で訪れた際の現在の北方領土の状況なども併せて紹介した。

■ 児童・生徒からの感想 ■

- 北方領土のことがよくわからなかったので、知れて良かったです。
- どうしてロシアと日本が仲良く北方領土に暮らせないのか不思議に思った。
- 北方領土は大事だと思った。もっと詳しく知りたい。
- 面積が大きいのに人口が少なかったのがびっくりしました。
- 北方領土について、ここまで詳しく聞くことがなかったのですが、また、詳しく聞いてみたいと思いました。
- 北方領土は、すごく自然がいっぱいあっていいなと思った。
- 不法に占拠されたのに日本人がロシアに対して怒る態度を余りみせていないことが不思議だった。

